

Nombre del alumno:

Alejandra Narvaez Robles

Nombre del profesor:

Ing. Carlos Alejandro Barrios

Licenciatura:

Arquitectura

Materia:

Administración de obras y organización de empresas constructoras.

Nombre del trabajo:

"Ensayo"

Ocosingo, Chiapas a 10 de julio de 2022.

Índice

Contenido

Introducción	3
Contabilidad financiera y contabilidad analítica	4
El proceso de contabilizar.	4
Contabilidad analítica	5
Diagrama de Gantt	6
Conclusión	7
Bibliografía	8

Introducción

La contabilidad administrativa es un sistema que proporciona información sobre la administración, siendo un tipo de contabilidad que concierne a la información registrada únicamente por la oficina interna de la empresa, concretamente para facilitar las funciones del departamento administrativo en la planificación y en las decisiones.

La contabilidad administrativa juega un papel muy importante en el funcionamiento de un negocio, pero debe saber la diferencia entre esta y la contabilidad financiera, es decir, a través del tipo de contabilidad, se generarán informes que estar al aprendiz para las tareas diarias en la toma de decisiones en los negocios.

Ahora tenemos a la contabilidad analítica, que es una contabilidad paralela a la financiera, para uso interno, cuya misión principal es la dirección en la gestión de la organización. La contabilidad de costos es una excelente herramienta para evaluar y la efectividad de la gestión de las unidades de negocio, los centros de costos o la empresa en su

Contabilidad financiera y contabilidad analítica.

La información contable puede estar destinada a informar a los usuarios externos a la empresa, es decir, personas o entidades que están legítimamente interesadas en el funcionamiento de la empresa, pero no participan directamente en su gestión.

- Se enfoca principalmente en explicar el pasado.
- Debe ser relevante y confiable.
- Además, debe ser comparable y claro.
- Debe cubrir a toda la empresa.

Es importante no confundir la contabilidad de costos financieros porque tienen diferentes propósitos y él no es obligatorio pero el segundo sí lo es. La diferencia más importante es que la contabilidad es de naturaleza externa y registra los hechos que tiene la empresa y sus relaciones con terceros. Pero, como dijimos, la contabilidad de costos es para uso interno y se enfoca en otra información.

El proceso de contabilizar.

Como hemos visto, para clasificar mejor los recursos se dividen en cuentas el negocio, los activos, el patrimonio neto, los pasivos, los ingresos, las compras y los gastos. Generalmente, las cuentas tienen una numeración de tres dígitos que comienza en donde las empresas las expanden, según corresponda, en subcuentas

con un número mayor de las cuales mantienen los dígitos de cuenta correspondientes.

• El libro mayor es el conjunto de todos con las entradas que contienen.

Hace unos años, el soporte físico era el libro que los contenía, por lo tanto, el libro de los nombres, habían pasado las inscripciones que habían sido registradas previamente, por orden cronológico, en otro libro: el periódico.

Actualmente, el soporte físico de los dos "libros" está computarizado, las anotaciones allí se realizan simultáneamente y las entradas se pueden vincularse fácilmente a las entradas en las subcuentas del libro mayor.

- El diario, o diario diario, es el documento en el que se registran las entradas en orden cronológico. En cada asiento se especifica.
 - La fecha del asiento.
 - 2. El número del asiento.
 - 3. La subcuenta o subcuentas en que se anota en él debe.
 - 4. La subcuenta o subcuentas en que se anota en el haber.
 - Una explicación sucinta o comentario de lo que es ese suceso económico.
 - 6. Una relación (un código) al documento físico, que justifica el suceso.

Contabilidad analítica.

La contabilidad de costes puede ser una herramienta fundamental en el desarrollo y crecimiento de tu negocio.

De forma resumida:

- Te permite conocer datos precisos de áreas específicas de la empresa.
- Obtiene información valiosa para tomar decisiones difíciles e importantes.
- Puedes controlar más o mejor los gastos de
- Mejorar la productividad, la rentabilidad y la eficiencia del negocio.

Diagrama de Gantt.

El diagrama de Gantt es una herramienta de gestión de proyectos en la que se recoge la planificación de un proyecto. Tiene generalmente dos secciones: a la izquierda hay una lista de tareas ya la derecha hay una línea de tiempo con barras que representan el trabajo. Los diagramas de Gantt también pueden incluir fechas de inicio y finalización de tareas, hitos, programaciones de tareas y personas asignadas. Para satisfacer las demandas del desarrollo de software moderno, las hojas de ruta como Jira Software incluyen funciones como una estructura de tareas plegable y paneles de administración de recursos.

Estas herramientas de hoja de ruta ayudan a los equipos a mantener una estrategia consistente de un proyecto al siguiente a pesar de la naturaleza iterativa de los procesos de desarrollo de software.

Conclusión

En conclusión, sobre el tema central, pude identificar y diferenciar los dos tipos de contabilidad, la financiera y la analítica. La contabilidad analítica es un conjunto de técnicas que analizan cómo se distribuyen los costos e ingresos del negocio para llegar a información de uso interno que permitirá tomar mejores decisiones de negocio. De esta forma, ayuda a distribuir los gastos los ingresos en cada línea de actividad, producto, cliente o para calcular de forma independiente y separada los resultados específicos de cada uno de ellos. Por su parte, la contabilidad financiera es de carácter externo y más general que la analítica.

Bibliografía

Antología, Administración de obras y organización de empresas constructoras. Noveno cuatrimestre. Ocosingo. Chiapas, 2022.